

2月の親子プレイステーション

★新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、2月の親子プレイステーションは中止いたします。

- 1日(火) 手品を見よう!
- 8日(火) エプロンシアター
- 16日(火) 親子体操
- 22日(火) おひなさまづくり

中止

※状況により3月以降も中止になる可能性がございます。中止の際はまち協だよりにてお知らせいたします。



令和4年度 サポーター募集中!

小さい子どもさんと遊んだり、親御さんとおしゃべりをしたり…楽しい時間を一緒に過ごしていただくサポーターさんを募集しています。

- 実施日時：毎週火曜日9：30～11：30
- 子どもが好きな方（年齢・性別問いません）
- ご興味のある方は桐原コミセンまでご連絡ください！（電話：33-3535）

市指定ごみ袋コミセンで販売中!

- 燃えるごみ (大) 250円
- 燃えるごみ (小) 150円
- 燃えないごみ 130円

金よう茶屋よりお知らせ

11月から再開しておりました『金よう茶屋』ですが、再び新型コロナウイルスの感染者数が増加したため、3月までの間は金よう茶屋の開催を見合わせます。再開の際には、まち協だよりにてお知らせいたします。

- 1月28日(金)
- 2月11日(金)
- 2月25日(金)
- 3月11日(金)
- 3月25日(金)

中止

4月からは再開する予定ですが、新型コロナウイルスの感染拡大状況により再開が延期される場合がございます。ご承知ください。

移動図書館

2月 10日(木)
9:30~10:00

桐原コミセン駐車場に來ます！
ぜひご利用ください！【近江八幡図書館 32-4090】



桐原まち協だより

発行：桐原学区協働まちづくり協議会
2022 2月号 TEL 33-3535 FAX 33-3569
総務広報部会



チャリティゴルフコンペ



1月16日、大甲賀カントリークラブ油日コースにて『第7回桐原学区チャリティゴルフコンペ』を開催し、17名の参加者がプレーしました。寒い朝にスタートしましたが、日中はとてもいいお天気で1月とは思えないような暖かい中で楽しくプレーすることができました。

今回はチャリティゴルフとして参加者の皆様から善意の募金をいただきました。この募金は、近江八幡市に全額寄付いたします。

寄付
17,000円
桐原学区スポーツ振興協会

グラウンドゴルフ大会 個人戦 参加者大募集!

令和4年3月6日(日)
8:30集合/9:00開会式
市立運動公園グラウンドゴルフ場
●定員72名 ●雨天中止です。
●チームはランダムに編成します。
●開会式・閉会式は簡素化します。

申込みは桐原コミセンまで！窓口または電話(33-3535)にて受付します。
締切：2月19日(定員になり次第受付終了)

感染症対策を徹底しながらの実施を予定しておりますが、今後の状況により中止の可能性もございます。ご承知ください。
(中止の場合は、まち協だより3月号にて周知いたします。)

【スポーツ振興協会】

伊藤 真波さん講演会『あきらめない心』



中止

2月12日に予定しておりました、伊藤真波さん講演会『あきらめない心』は、新型コロナウイルス感染症の感染者の増加に伴い、誠に残念ではございますが中止とさせていただきます。ご参加を予定していた皆様、大変申し訳ございません。また改めて、伊藤さんには講演にお越しいただきたいと考えております。その際はぜひ、ご参加よろしくお願いたします。

【人権推進部会】

- 桐原コミュニティセンター 2月の休館日 6(日) 7(月) 11(金祝) 13(日) 14(月) 20(日) 21(月) 23(水祝) 27(日) 28(月)
- 夜間開放会議 2月25日(金)★毎月第4金曜日に開催します。19:00から桐原コミュニティセンターで30分の体育施設利用調整をします。
- 桐原コミュニティセンターおよび桐原社会体育施設 3月分の施設利用申込みは、2月1日(火)9:00から受付を行います。

心配ごと相談窓口
☆3月23日(水)
時間 9:00~12:00
場所 桐原コミュニティセンター
民生委員児童委員協議会



桐原東ジュニアバレーボールクラブ

令和3年11月21日、湖南省の石部南小学校体育館にて開催された『石部オータムカップ』に出場し、敢闘賞を受賞しました。これからも応援よろしくお願いします！

イルミネーション実施中♪



昨年12月から、桐原コミセン前にイルミネーションを実施しています。設営には新中小森自治会の有志の方数名にご協力をいただきました。ありがとうございました。点灯時間は日没から10時頃まで、2月末まで実施予定です。【青少年育成学区民会議】



桐原小学校だより

あいさつ運動 ありがとうございます！

1月14日(金)、朝から雪の降る中、民生児童委員の皆さんが朝のあいさつ運動に来てくださいました。また、子どもたちの通学路の安全のため、スクールガードの皆さん、民生児童委員の皆さんが学校の教員と一緒に交差点や学校付近の雪かきをしてくださいました。子どもたちに、感謝の気持ちをもって安全に気をつけて登下校するように話しました。また、1月7日(金)には、桐原の青少年育成部会とPTA役員の皆さん、11日(火)にはPTA役員の皆さんが、朝のあいさつ運動に来てくださいました。1月の生活目標を「自分からあいさつしよう」とし、気持ちの良いあいさつができるように指導しています。ご家庭や地域でもご支援いただきますようお願いいたします。



心豊かでたくましく 夢に向かって伸びる桐原っ子の育成

不審者対応避難訓練を実施しました！

1月14日(金)、近江八幡署生活安全課の方々の協力で、不審者が学校に侵入したときの訓練を実施しました。教職員の不審者対応としても位置付けて訓練を行いました。訓練後のテレビ集会では、警察の方から不審者から身を守るために大切な「かのおすし」のお話など、安心安全な生活を送るために大切なお話をさせていただきました。



いかにしないのらない 困るをだす ぐにける りらせる

桐原東小学校だより

学校教育目標: 手をつなぎ 心ゆたかで たくましい子
PTAスローガン: 育もう思いやりの心笑顔でつなぐ桐原東

1月は、本校恒例の助産師さんをゲストティーチャーに招いた、命の学習を実施しました。4年生は男女別の時間も設けたり、5年生は保護者も参加したりして、各学年に合わせた学習をしました。どの学年も「命は宝物」であることを再確認する学びとなりました。子どもたちは、毎年ゲストティーチャーとして来て下さる助産師さんとの再会も楽しみにしているようでした。



道徳の学習参観と合わせて、「コミュニティ・スクール、地域ボランティアによる児童の体験学習の様子」について、保護者への説明の機会を持ちました。本校の学校迎撃協議会の成り立ちや、地域ボランティアの児童へのかかりについて、校長・教頭だけでなく地域学校協働活動推進員(兼家庭教育支援員)や実際に支援ボランティアで参加していただいている地域の方からもお話していただくことができました。

ICTを活用した、工場の学習をしました。3年生の2クラスと工場内の3か所の担当者がオンラインでつなぎ、モニターで工場の様子を見たり説明を聞きながら記録用紙を書いたり、質問に答えたりしました。子どもたちは、これまで消防署や図書館での実際の見学体験をしているので、モニターでの見学も自分の経験とうまく重ねられたのではないかと感じています。



きいはら遊こども園だより

2022年を迎え、きいはら遊こども園も1月4日から保育が始まりました。年末年始ご家庭で過ごした子どもたち。登園すると「あけましておめでとうございます。ことしもよろしくおねがいいたします」と年始の挨拶をする子どもやお正月のお話を嬉しそうに話す幼児組の子どもたち。乳児組の子どもは久しぶりの登園で寂しくて泣く姿もありましたが、遊びになると嬉しそうなお顔をたくさん見せてくれます。1月も寒い日が続いていますが、子どもたちは雪に大喜び！デッキに積もった雪で雪だるまも作りましたよ！

今年度も気付けば、あと2か月となりました。進級・進学に向け、異年齢交流や普段とは違うクラスで遊んだりもしています。園児のなかには新しい環境に不安な気持ちもあると思うので、少しでも4月の進級・進学に期待を持てるよう、子どもたちと残りの2か月に有意義に過ごしていきたいと思ひます。



愛の学校訪問

1月7日、3学期の始業式の日に、愛の学校訪問を実施しました。桐原小学校、桐原東小学校、八幡西中学校を訪問し、



桐原東小学校

児童・生徒達と挨拶を交わしました。その後、きいはら遊こども園、HOPPA 近江八幡も訪れました。寒い朝でしたが皆さん元気に登校・登園されました。

【青少年育成学区民会議】



八幡西中学校



桐原小学校

きりっ子食堂

令和3年12月23日・24日に、きりっ子食堂を実施しました(23日は桐原小学校、24日は桐原東小学校)。今回も感染症対策として、お弁当をご自宅に持って帰って各自で食べていただきました。今回のおかずは、前の日から仕込んでしっかり味のしみたおでんでした。

皆さんで集まって一緒に食事を楽しむことができる日が戻ってきますよう、心から願っています。

【きりっ子食堂運営委員会】

